
Discurso cambio de mando CET2023 

 

Saludos protocolares…  

El libro de los hechos de los apóstoles nos narra que el día de pentecostés estaban todos 

reunidos en un mismo lugar y que luego del descenso sobre ellos del Espíritu prometido por 

el Maestro, judíos y extranjeros los oían hablar las maravillas de Dios cada uno en su propia 

lengua. Este hablar en distintas lenguas, tiene mucha relación con la representación 

estudiantil; donde en nuestras hermosas diversidades nos encontramos en una misma 

universidad, nuestra Jerusalén, con sueños en común, pero con diferencias en las prácticas 

religiosas, políticas y sociales.  

 

Hace un año, comenzábamos una aventura que, en realidad, no sabíamos bien como 

terminaría, quienes recibimos simbólicamente online las llaves de la sala CET, no son los 

mismos que hoy la entregamos y esto no solamente en los cambios de caras, sino que también 

en el crecimiento personal de cada uno de nosotros.  

 

Nuestra lista llevaba por nombre “encontrémonos” porque realmente queríamos encontrarnos 

con todos y todas como ocurrió en Jerusalén el día de Pentecostés, por esto agradezco a Dios 

habernos encontrado en la amistad, el compañerismo y el aliento diario que nos regalamos 

todos los miembros de esta comunidad estudiantil, como la Iglesia misma que no deja a sus 

hijos solos y es alentada con la brisa del Espíritu del Padre y del Hijo.  

 

Fue un año dificil, donde además de la presencialidad, la presión de cumplir con lo prometido 

a los compañeros y compañeras, cada integrante de esta directiva y consejería académica 

tuvo que lidiar con cruces personales; lo hermoso es que nunca un integrante de este equipo 

llevó solo su cruz: nos acompañamos, nos amamos y respetamos. Aprendimos que 

independiente de las creencias, espiritualidades y preferencias políticas, somos un solo 

cuerpo que camina en conjunto en las buenas y en las peores, y que queriamos seguir en esta 

aventura a pesar de tal cual dice la canción infantil “yo tenía 10 perritos” quedamos cuatro. 

Cuatro personas que dimos todo nuestro esfuerzo y corazón en el proyecto de encontrarnos 

con todos, o al menos con la mayoría.  

 

Quiero agradecer personalmente a las entidades universitarias que acompañan el camino de 

los representantes estudiantiles: a María-Paz, nuestra encargada de asuntos estudiantiles; al 

consejo de Facultad, especialmente a nuestro decano Fernando Berrios y a nuestro director 

de pre-grado Xavier Morales quienes siempre tuvieron una escucha atenta a nuestras 

inquietudes, una mención especial a la primera vicedecana de nuestra facultad Haddy Bello, 

quien se nos acompañó en la visibilización de la mujer en teología en nuestro territorio; al 

consejo de presidencias y el territorio sociales-teología, sin duda fue hermoso compartir y 

aprender de cada uno de ustedes, y gracias por comprender que Teología es una facultad muy 

especial y diversa.  



 

Hoy comenzamos a caminar, con un proyecto donde su gran promesa fue centrarse en Cristo 

y de todo corazón esperamos, sean y seamos otro Cristo en la facultad y en la universidad: 

donde prime el amor, el respeto por la dignidad humana y por la creación, el diálogo y la 

representación estudiantil fiel a la equidad de oportunidades, defendiendo lo que creamos 

correcto en los distintos estamentos de la universidad más allá de las preferencias personales 

en cuanto temas más sensibles.  

 

Porque ser centro de estudiantes no se trata solo de estar encerrados en el cenáculo orando 

juntos, se trata de representar a todos y todas, incluso a los que no están de acuerdo con lo 

que pensamos o creemos, salir de nuestros edificios y plantear una Buena Nueva desde el 

respeto luchando por la justicia y sin cegarse por el “poder y la espada” como Cristo nos 

enseñó en Pedro el día en que fue arrestado.  

 

Que la Ruah, el Espíritu de nuestro Padre Creador aliente a nuestro nuevo centro de 

estudiantes, y guíe por el bien de cada estudiante, profesor, administrativo y trabajador de 

este edificio. Que la unidad prime en el amor creador con toda la comunidad, con el territorio, 

la FEUC, con todos, todas y todes los que conformamos el estudiantado UC.   

 

Muchas gracias.  

 

Aileen Alday. 

Presidente CET UC 2022 


